

- WORMSER, Olivier, directeur, Affaires économiques et financières, ministère des Affaires étrangères de la France.
- WRIGHT, amiral Jerauld, commandant suprême des Forces alliées (SACLANT), OTAN.
- WYNDHAM White, Eric, secrétaire exécutif du GATT.
- YINGLING, R.T., conseiller juridique adjoint, département d'État des États-Unis.
- ZORIN, Valerian A., sous-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique.
- ZORLU, Fatin Rüstü, ministre des Affaires étrangères de la Turquie.
- ZOUREK, Jaroslav, directeur, Direction des droits internationaux, Académie des sciences de la Tchécoslovaquie, président de la Commission du droit international des Nations Unies (1957) et représentant de la Tchécoslovaquie à cette commission (1958); président du cinquième Commission de la Conférence sur le droit de la mer (fév.-avr. 1958).
- WORMSER, Olivier, Director of Economic and Financial Affairs, Ministry of Foreign Affairs of France.
- WRIGHT, Admiral Jerauld, Supreme Allied Commander (SACLANT), NATO.
- WYNDHAM White, Eric, Executive Secretary, GATT.
- YINGLING, R.T., Assistant Legal Adviser, Department of State of United States.
- ZORIN, Valerian A., Deputy Foreign Minister of the Soviet Union.
- ZORLU, Fatin Rüstü, Minister of Foreign Affairs of Turkey.
- ZOUREK, Jaroslav, Director, International Rights Division, Academy of Sciences, Czechoslovakia; Chairman, United Nations International Law Commission (1957) and Representative of Czechoslovakia to International Law Commission (1958); Chairman, Fifth Committee of the Conference on the Law of the Sea (Feb.-Apr. 1958).